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坂祝町学校の将来のあり方について（答申） 

 

  

令和５年６月２７日に坂祝町教育委員会教育長より諮問を受けた「坂祝町公共施設等

総合管理計画に基づく学校施設の見直し及び子どもたちのより良い教育環境」について、

本検討委員会にて検討を重ねてまいりました。 

検討にあたっては、主に「これからの時代に即した坂祝町が目指すべき教育のあり方」

及び「今後の児童生徒数の状況及び地理的条件等を踏まえ、坂祝町がめざすべき教育に

ふさわしい学校施設の形態と配置」について協議を行い、この度意見を取りまとめまし

たので、別紙「坂祝町学校の将来のあり方について【答申書】」のとおり答申します。 


